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ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA SÉTIMA (167ª) REUNIÃO DO CONSELHO 

DE ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO. Aos vinte 
e três dias dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte, às dez horas e trinta 
minutos, reuniram-se os Conselheiros, contando ainda com a participação dos 

Senhores Cezar Aurelio Trombelli, Diretor Administrativo Financeiro; Paulo Matos 
dos Santos, Gerente Financeiro; Gilmar Dias, Gerente de Controladoria, e com a 

colaboração da Senhora Adriana Hortega Roque, Gerente de Relações Corporativas 
da Companhia Docas de São Sebastião, para secretariar os trabalhos. Registra-se 
que, em virtude da adoção de medidas adicionais, de caráter temporário e 

emergencial, de prevenção de contágio pelo COVID-19 (Novo Coronavírus), esta 
reunião foi realizada por meio de videoconferência, pois uma das medidas adotadas 

é que seja evitada a realização de reuniões presenciais, evitando-se, desta forma, 
aglomerações de pessoas. Além disto, há neste Colegiado pessoas enquadradas no 

grupo de risco. A Presidente do Conselho iniciou a reunião, em cumprimento a 
seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura e aprovação da Ata da 166ª Reunião do 
CONSAD, de 19/03/2020. 2. Informes da Diretoria: 2.1. Fluxo de Caixa; 

2.2. Demonstrações de Resultados – DRE; 2.3. Balanço Patrimonial; 2.4. 
Relatório Operacional e Financeiro; 2.5. Quantidade de embarcações no 

porto; 2.6. Gado - evolução da movimentação. 3. Ofícios Circulares: 3.1. 
Ofício Circular CODEC 001-2020 - Covid 19 – 17/03/20; 3.2. Ofício Circular 
CODEC 002-2020 - Covid 19 – 18/03/20; 3.3. Ofício Circular CPS-CODEC 

001-2020-COVID 19 – 23/03/20; 3.4. Ofício Circular CPS nº 001-2020 - 
Diretrizes para as negociações coletivas 2020 às empresas estatais – 

26/03/20; 3.5. Ofício Circular CODEC 003-2020 - Diretrizes para as 
negociações coletivas 2020 às empresas estatais – 27/03/20; 3.6. Ofício 
Circular CODEC 004-2020 - Medida Provisória 931-2020 – 01/04/20; 3.7. 

Ofício Circular CODEC 005-2020 - Decreto 64898-20_Resolução SG-44 
01/04/20 Medida Provisória 936 01/04/20 – 02/04/20; 3.8. Ofício 

Circular CODEC 006-2020 - Medida Provisória 927 - FGTS – 03/04/20; 3.9. 
Ofício Circular CODEC 007-2020 - Decretos 64936 e 64937 13/04/20 – 

14/04/20; 3.10. Ofício Circular GS 03-2020 - Decretos 64936-2020 e 
64937-2020 – 15/04/20. 4. Informes Gerais. A ata da 166ª reunião da 
CONSAD foi lida e aprovada pelos Conselheiros, devendo ser consequentemente 

assinada e registrada em livro próprio. O Sr. Paulo Oda solicitou que os Srs. Alfredo 
Bricks, Diretor de Gestão Portuária e Carlos Carmona, Assessor Técnico, 

participassem da reunião para apresentar o trabalho realizado pelo Grupo de 
Trabalho, a respeito das vocações do Porto de São Sebastião. Mediante comentário 
do Sr. Bricks, o conselheiro José Vantine, demandante desse material, solicitou que 

fosse enviado a ele para verificação do material, conforme orientações fornecidas, 
para analisar o conteúdo. Esse material deverá ser apresentado na próxima 

reunião. Dando sequência a pauta, foram apresentados os relatórios operacional e 
financeiro. Em março, houve 1 (um) navio no Porto. O Conselheiro Zildo informou 
que, em contato com profissionais da área de importação, a previsão é que 2020 

apresente as mesmas movimentações de 2019. Historicamente, os meses de 
janeiro e fevereiro apresentam uma baixa movimentação, e a tendência é que após 

o primeiro quadrimestre a movimentação aumente. O Sr. Paulo Oda informou que 
Companhia possui em andamento a negociações de uma linha regular de 
cabotagem, passando por São Sebastião, Cabedelo, Vitória e São Francisco do Sul. 
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Questionado sobre a exportação de gado, o Sr. Paulo Oda esclareceu que esta 

operação possui dificuldades financeiras e não mercadológicas e há perspectiva de 
retomada desta operação para o 2º semestre. Sobre o impacto da pandemia nas 
operações do Porto de Sebastião, pode haver uma queda da movimentação da 

barrilha, matéria prima para vários setores, incluindo a indústria automotiva, em 
função do desaquecimento deste setor. Outra fatia da receita que poderá ser 

afetada é a queda da movimentação do setor de petróleo, em função das operações 
da Petrobrás em São Sebastião. Ainda há o impacto da medida Provisória 945, de 
04/04/2020, sobre a questão dos TPA’s, que estabelece que “o trabalhador 

portuário avulso terá direito ao recebimento de indenização compensatória mensal 
no valor correspondente a cinquenta por cento sobre a média mensal recebida por 

ele por intermédio do Órgão Gestor de Mão de Obra entre 1º de outubro de 2019 e 
31 de março de 2020”. O Sr. Paulo Oda comunicou que a Companhia Docas de São 

Sebastião solicitou à Secretaria dos Portos autorização para arredamento de áreas 
no Porto, com a expectativa de dar envergadura para as receitas e operações 
portuárias. O Sr. Cezar Trombelli completou que está em fase de conclusão a 

negociação dobre embarque de açúcar pelo Porto de São Sebastião, o que deve 
ocorrer a partir de maio de 2020. Sinalizou, também, que as verbas de custeio não 

deverão ser liberadas este ano, conforme sinalização do Governo do Estado de São 
Paulo. As verbas de Fonte 1 para salário deverão ser liberadas, enquanto Fonte 1 
para serviços, haverá contingenciamento de cerca de R$ 144.000. Outra questão 

que está na agenda e em negociação é a dragagem, o que demandaria liberação de 
recursos para a sua execução. Por fim, a Sra. Zulaiê Cobra ratificou que esta é a 

última reunião do mandato em curso e agradeceu aos Conselheiros João Carlos 
Cardoso da Silva e Zildo de Carvalho Borges pela participação e contribuições. Os 
Srs. João Carlos e Zildo agradeceram a todos o período de convivência e discussões 

construtivas realizadas nos últimos 2 anos. Nada mais havendo a ser tratado, foi 
encerrada a reunião, da qual eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a presente ata que, 

lida e achada conforme, segue assinada pelos Conselheiros. 
 

São Sebastião, 23 de abril de 2020. 
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